



COMUNICADO DE PRENSA

En días recientes se produjo el asesinato del agente del Negociado de Investigaciones Criminales (NIC) señor Néstor Rivas. Posterior a este hecho, una persona llamó a una agencia de prensa, y diciendo que era miembro del EJERCITO POPULAR BORICUA-MACHETEROS, se atribuyó dicho asesinato. Esta noticia fué dada a la publicidad rápidamente por las agencias noticiosas y por algunos periódicos locales.

El EJERCITO POPULAR BORICUA-MACHETEROS denuncia esta maniobra que muy bien puede haber salido de las oficinas de la contra-inteligencia de la policía por instrucciones del FBI o de la CIA. Es hartó conocido cómo estos cuerpos represivos han hecho estas cosas centenares de veces para tratar de desprestigiar a los movimientos revolucionarios tanto en nuestro país como en otros. Para evidencia, basta leer los libros escritos por los ex-agentes de la CIA, tales como Phillip Agee y Wolf, o los informes del FBI sobre el sinnúmero de cartas difamatorias lanzadas en Puerto Rico para perjudicar la moral de diversos dirigentes de la lucha puertorriqueña o de las organizaciones de izquierda.

El asesinato del agente Rivas está a punto de ser resuelto por la policía, pues ellos conocen los incidentes que sucedieron en el expreso Baldorioty de Castro mientras dicho agente viajaba en su motora y sostenía una discusión agria con el chofer de un vehículo cuya tablilla está en manos de la policía. Tienen, además, testigos de estos hechos.

El EJERCITO POPULAR BORICUA-MACHETEROS ha dejado claramente establecido que no es su política el asesinar policías; y que de caer alguno, será al éste interferir con la acción revolucionaria.

Ante tal situación, queremos establecer los siguientes puntos:

- 1- Todas las llamadas telefónicas del EPB-MACHETEROS estarán seguidas por un comunicado escrito que llevará nuestro membrete.
- 2- Habremos de desarrollar un sistema respecto a nuestros comunicados; estableciendo una clave que elimine toda duda posible sobre la legitimidad de los mismos.
- 3- Utilizaremos siempre un periodista cuya honestidad y protección de sus fuentes de información esté firmemente establecida.

Denunciamos a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y al Negociado Federal de Investigaciones (FBI) como bandidos con un largo historial conspirativo y contrarrevolucionario, al igual que a los sectores de la inteligencia policíaca de Puerto Rico como instrumentos suyos en su afán de cumplir su triste papel de lacayos y alcahuetes sin dignidad ni moral.